

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Neue Norderneyfähre „Meine Fähre 2“ hat Linienverkehr aufgenommen

Beigetragen von JNN am 05. Jan 2026 - 16:55 Uhr

Die Norderneyer Reederei Meine Fähre zieht eine durchweg positive erste Bilanz nach den ersten Einsätzen ihrer neuen Personenfähre „Meine Fähre 2“ im Linienverkehr zwischen Norddeich und Norderney. Seit der Indienststellung ist das 18 Meter lange Schiff bis zu zehnmal täglich unterwegs und bringt bis zu 34 Fahrgäste in rund 40 Minuten über das Wattenmeer.

Die Resonanz der ersten Gäste fällt äußerst positiv aus. „Die ersten Fahrten sind sehr gut gelaufen. Unsere Gäste waren sehr zufrieden und an Bord unserer kleinen Fähre herrschte eine gemütliche und entspannte Stimmung“ berichtet Imke Habben, Erste Offizierin der Reederei. Besonders gut kam die persönliche Atmosphäre an Bord an. Als kleines Willkommensgeschenk erhielten alle Gäste der ersten Fahrt einen Gratis-Kaffee, was zusätzlich für einen gelungenen Start sorgte. Wie auch auf der großen Schwester „Meine Fähre 1“ reisen Hunde sowie Kinder bis einschließlich sechs Jahre kostenfrei.

In Norddeich legt die „Meine Fähre 2“ im Osthafen ab, genauer gesagt an den Liegeplätzen der Norddeicher Yachtwerft, von wo auch der Töwerland Express Richtung Juist startet. Die Parkplätze der Reederei befinden sich nur einen kurzen Fußweg entfernt. Auf Norderney liegt die Personenfähre an der Brücke 4 in der Hafeneinfahrt, dort wo sämtliche Personenfähren an- und ablegen.

Die Autofähre „Meine Fähre 1“ befindet sich derweil vom 05. Januar bis einschließlich 30. Januar 2026 für planmäßige Wartungsarbeiten in der Werft. Ab dem 31. Januar 2026 fährt sie wieder regulär im Linienverkehr.

Die Reederei Meine Fähre GmbH mit Sitz auf Norderney wurde im Jahr 2022 gegründet. Anteilseigner sind unter anderem die Norderneyer Hoteliersfamilien Ennen, Michels und Brune sowie die A. und E. Korus-Stiftung, deren Stiftungszweck die Förderung und Unterstützung des Wohlfahrtswesens, der Alten- und Jugendhilfe, des Sports und der Mildtätigkeit in der Stadt und der Inselgemeinde Norderney ist. Das erste Schiff der Reederei, „Meine Fähre 1“, pendelt seit September 2024 zwischen Norderney und Festland.

TEXT UND FOTO: REEDEREI MEINE FÄHRE

Article pictures

Neue Norderneyfähre „Meine Fähre 2“ hat Linienverkehr aufgenommen
by JNN :: Juist Net News

